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La nueva estación “Jalisco 200 Años” de Mi Macro Periférico en Tlaquepaque, que será la conexión con la Línea 4 estará 
terminada en el mes de septiembre, mientras que la primera etapa de ampliación de Mi Macro Periférico a Tonalá registra un 
avance del 30 por ciento, según informaron autoridades estatales tras realizar un recorrido por los trabajos de ambos proyectos.

Obras de L4 y Mi Macro a
Tonalá registran buen avance

BUSCAN MODERNIZAR AL SECTOR NOTARIAL

Realizan
búsquedas en 
Tlaquepaque

LA FINAL MÁS REPETIDA EN MÉXICOLA FINAL MÁS REPETIDA EN MÉXICO

Los aspirantes a la gubernatura de Jalisco, Laura Haro (Fuerza y Corazón) y Pablo Lemus (MC) acudieron 
cada uno por su parte ante el Colegio de Notarios de Jalisco. La candidata y el candidato expusieron varias 
de sus propuestas e iniciativas; en sus planteamientos, ambos coincidieron en la urgencia de modernizar 
y fortalecer el sector notarial del estado con el uso de nuevas tecnologías y la digitalización de trámites.

América contra Cruz Azul es la 
final que más se ha repetido en la 
Liga MX. El enfrentamiento entre 
azulcremas y celestes por el títu-
lo del campeonato mexicano se 
ha repetido en cinco ocasiones, 
con saldo a favor para los ahora 
dirigidos por André Jardine. La úl-
tima vez que disputaron el cam-

peonato fue en 2018, ocasión 
en la que el América venció a la 
Máquina en la final. Ahora, Cruz 
Azul busca la revancha, exhibien-
do buen futbol, ante un América 
que no ha tenido sus mejores 
partidos en la liguilla del Clausu-
ra 2024, pero que está en la bús-
queda del bicampeonato.

Página 3

Personal de la Comisión de 
Búsqueda de Personas del Esta-
do de Jalisco realizó un operati-
vo de búsqueda en campo en el 
municipio de Tlaquepaque, en 
coordinación con autoridades de 
los tres niveles de gobierno y con 
la participación de familiares, con 
la finalidad de obtener datos que 
lleven a la localización de Carlos 
Eduardo, reportado como desapa-
recido en junio de 2017.

En el predio Paseo de Las Aves 
se realizaron las acciones de bús-
queda en rodales donde traba-
jaron equipos con herramientas 
tecnológicas como drones, detec-
tor de metal y georadar. Durante 
la jornada de búsqueda se revisa-
ron puntos específicos en busca 
de datos que ayuden a dar con su 
paradero, las cuales se alargaron 
durante todo un día.

En el operativo participaron 
familiares de Carlos Eduardo y se 
contó con el apoyo del personal 
de la Secretaría de Seguridad del 
Estado, de la Guardia Nacional, 
binomios caninos del K9 y de las 
direcciones de Búsqueda, Aten-
ción a Familiares y de Análisis y 
Contexto de esta comisión.
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Vuelve Clemente a la carga. En una pieza fun-
damental para Movimiento Ciudadano se está 
convirtiendo Clemente Castañeda en la parte fi-
nal de las campañas electorales, particularmente 
en Guadalajara. El senador habló muy fuerte la 
semana pasada luego de la agresión a un briga-
dista del Partido Naranja y condenó el clima de 
violencia que se ha vivido en el proceso electoral 
de la Perla Tapatía. Este martes, el senador enca-
bezará de nueva cuenta una rueda de prensa en 
donde estará acompañado de Salvador de la Cruz 
Rodríguez, así como por candidatas y candidatos 
a diputados por los distritos tapatíos. Lo que es 
un hecho, es que cada que Clemente aparece, los 
bonos naranjas en Guadalajara suben.

Lamenta ataques entre candidatos. El pre-
sidente de la Asociación Civil Mil por Zapopan, 
Raúl Bustamante, en un análisis que hizo sobre el 
tercer y último debate de los candidatos a la pre-
sidencia de la república, lamentó que como pasó 
con los dos anteriores, en el tercer encuentro 
también se les fue mucho tiempo a los aspiran-
tes en ataques. El empresario consideró que la 
reglamentación de los debates debería ser más 
constructiva y se debería forzar a los candidatos 
a informar a la ciudadanía con mucha certeza 
sobre su plan de trabajo, la viabilidad de este y 
mostrar el sustento económico. Pese a lo anterior 
aclaró que estos ejercicios son necesarios para 
el fortalecimiento de la democracia e insistió en 
que se deberán de priorizar más los programas, 
proyectos y contenido de sus propuestas para 
que sea más enriquecedor para la ciudadanía y 
puedan tomar una decisión más informada.

Afectan recolección de basura en Zapopan. 
Luego de que circulara la noticia de que dece-
nas de trabajadores de aseo público en Zapopan 
pararon el servicio de recolección de basura para 
exigir prestaciones laborales, el Gobierno Muni-
cipal envió un comunicado para informar que un 
grupo de personas ajenas al ayuntamiento blo-
quearon la salida del 75% de los camiones del 
parque vehicular, utilizados para dar el servicio 
de recolección de Aseo Público. La autoridad ase-
guró que las personas detrás de la manifestación 
no son funcionarios del ayuntamiento y que bajo 
intereses políticos perjudican el servicio de reco-
lección en el municipio. El Gobierno de Zapopan 
trató de salir al quite para restablecer el servicio 
de recolección y aseguró que denunciará a las 
personas que realizaron estos actos.

Reconocen a estudiantes destacados. En el 
marco de la conmemoración del “Día del Estudian-
te”, la diputada Alejandra Cobos Maldonado entre-
gó 29 reconocimientos a igual número de alumnos 
de bachillerato del “Aula Externa Valentín Gómez 
Farías” del Colegio de Estudios Científicos y Tec-
nológicos del Estado de Jalisco (CECyTE), quienes 
se han destacado por su desempeño académico y 
participación en actividades nacionales e interna-
cionales representando al Estado de Jalisco.

PARABÓLICA

Como resultado de una alianza entre el DIF Jalisco y el Centro Educativo Valles Virtual (CEVVI), personal de distintas 
del organismo asistencial, concluyeron sus estudios de Licenciatura, Maestría o Doctorado en Pedagogía, así como la 

Maestría en Pedagogía e Innovación Educativa, quienes luego de dos años y medio recibieron sus diplomas. De 320 personas 
graduadas, 83 brindan atención en algún Centro de Atención Infantil de DIF estatal y municipales.

Impulsa DIF la profesionalización de
personal de Centros de Atención Infantil

LO QUE VIMOS EN REDES:
El @cuvallesudg, es el claro ejemplo que al proponerse retos se logran grandes cambios.
Ver todo lo que han logrado me llena de alegría, ¡porque eso significa que vamos por buen camino para 
seguir acercando la educación a las y los jóvenes en la región valles!

¡Muchísimas felicidades a toda la #ComunidadDeValles y en especial a su Rectora @mlgarciabatiz.

@rvillanuevalrvillanueval
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El gobernador Enrique Al-
faro supervisó las obras 

que articularán la red completa 
de transporte público en la ciu-
dad, con la conexión de la Línea 
4 del Sistema de Tren Eléctrico 
Urbano (SITEUR) y la nueva es-
tación “Jalisco 200 Años” de Mi 
Macro Periférico, a la altura de 
la antigua vía ferroviaria a Man-
zanillo, en el municipio de San 
Pedro Tlaquepaque. 

En compañía del titular de 
la Secretaría de Infraestructura 
y Obra Pública (SIOP), David Za-
mora Bueno, recorrió los traba-
jos en la estación “Los Conejos”, 
de Mi Macro Periférico rumbo a 
Tonalá, que registra un avance 
del 30 por ciento.

“Este sistema nos va a permi-
tir cubrir de la Línea 4 del Tren 
Eléctrico a esta estación de Mi 
Macro Periférico, que nos va a 

poder permitir, insisto, poder ir y 
desplazarnos por todo el siste-
ma de Periférico y conectar con 
otros sistemas como la Línea 1 
del Tren Eléctrico, y por supuesto 
la Línea 3, que también es parte 
de un sistema interconectado. Es 
una obra importantísima y muy 
compleja, porque además im-
plica aspectos de ajustes en la 
operación del Periférico, pero va 
avanzando muy bien, estamos 
en tiempo y forma, y con lo que 
estamos haciendo vamos a po-
der articular no solamente dos 
sistemas, sino la red completa 
del transporte público y era uno 
de los pendientes que teníamos 
de mi Macro Periférico”, señaló 
el mandatario.

La estación “Jalisco 200 años” 
tiene un avance del 15 por cien-
to y a la par se realizan obras 
complementarias como la am-

pliación del puente vehicular 
con 14 metros de cada lado, la-
terales, colector pluvial, puente 
peatonal y rehabilitación de la 
calle Colima, con un monto de 
inversión de poco más 562 mi-
llones de pesos. En este creci-
miento de Mi Macro Periférico, 
esa estación cubrirá la demanda 
de 40 colonias alrededor.

El secretario David Zamo-
ra informó que se trabaja en la 
colocación de trabes prefabrica-
das, mientras que las laterales 
están concluidas y será a finales 
de septiembre cuando conclu-
yan los trabajos de la estación 
“Jalisco 200 años”.

Posteriormente, el manda-
tario y el equipo de la SIOP 
recorrieron Periférico rumbo a 
Tonalá, para supervisar la re-
pavimentación hasta llegar a 
estación “Los Conejos” de Mi 
Macro Periférico, una de las 
primeras tres con las que co-
menzó esta ampliación en su 

primera etapa, hasta sumar un 
total de 12 estaciones.

Las estaciones “Colonia Jalis-
co” (4) y “Los Conejos” (6), avan-
zan con un 25 por ciento de 
obra, mientras que “Tonalá Cen-
tro” (11) tiene un 7 por ciento. En 
total, la primera etapa, la cual 
comprende también el carril se-
gregado en 15.5 kms sobre Peri-
férico Norte y la pavimentación 

en concreto hidráulico de 950 
metros en Av. Tonaltecas, registra 
un 30 por ciento de avance. Es-
tas acciones conllevan un monto 
de inversión de 285 millones de 
pesos. Sobre la estación “Seguro 
Social”, la número 12, el gober-
nador dijo que no se comenzará 
hasta tener un consenso con los 
comerciantes y vecinos, para evi-
tar afectaciones en la zona.

• En septiembre estarán terminadas las primeras tres 
estaciones de ampliación de Mi Macro

Recorren obras y registran avances
de Línea 4 y Mi Macro Periférico

En Tonalá y Tlaquepaque
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Jalisco será sede del Congre-
so Nacional Ovino Caprino en 
el que se concentrarán cuatro 
exposiciones nacionales y cua-
tro regionales, dentro de una 
agenda muy importante para los 
criadores y productores de estas 
razas pecuarias.

El director general de Com-
petitividad Agroalimentaria de la 
Secretaría de Agricultura y Desa-
rrollo Rural (SADER Jalisco), Carlos 
Villalobos, destacó que este con-
greso llega a la entidad en un mo-
mento de gran despegue de los 
sectores de ovino y caprino en el 

campo. Detalló que la ovinocultu-
ra jalisciense registra indicadores 
muy relevantes a nivel nacional, 
por lo que la entidad es puntera 

en genética y en el inventario de 
sementales ovinos de registro.

Destacó que Jalisco es el lu-
gar de origen de la raza Pelifolk, 

única ovina generada en el te-
rritorio mexicano, que fue reco-
nocida recientemente como tal 
por la Organización de Nacio-
nes Unidas para la Agricultura y 
la Alimentación.

Villalobos enfatizó que se 
mantiene un trabajo constante 
para fortalecer el desarrollo de 
los ovinocultores y caprinoculto-
res, a través de estrategias que 
impacten la sanidad de las es-
pecies con campañas epidemio-
lógicas, pruebas de progenie y la 
adquisición de sementales, lo que 
podrá gestionarse en el congreso.

El presidente de la Asociación 
de Criadores de Ovinos de Tla-
quepaque, Uriel Alejandro Gómez 
García, reconoció que se ha teni-

do una gran respuesta a evento, 
y ya se tienen confirmaciones de 
participación de productores de 
varios estados y de países como 
Colombia, República Dominicana 
y Perú, entre otros.

Se mencionó que hay gran 
expectación por la muestra de 
degustación de diversos platillos 
y cortes de la carne de borrego, 
lo que demuestra que el consu-
mo de carne ovina es algo más 
que la birria, la barbacoa y el rack. 
Además de la exhibición de ejem-
plares y de conferencias y talleres 
en torno al manejo de estos ani-
males, se realizará un concurso de 
parrilleros, con lo que también se 
prevé difundir las bondades de la 
carne de ovinos.

Con el objetivo de ampliar 
la cobertura de la Edu-

cación Superior en el estado y 
cubrir las distintas necesidades 
de las comunidades que se ubi-
can en la Zona Norte, se instaló 
la junta de gobierno de la Uni-
versidad Intercultural de Jalisco. 
El titular de la Secretaría de In-
novación, Ciencia y Tecnología 
(SICyT), Alfonso Pompa Padilla, 
detalló cómo se ha desarrollado 
la conformación de la Universi-
dad desde hace más de un año:

“Desde que se hizo el con-
venio de colaboración con la 
Secretaría de Educación, y parti-
cularmente con la Subsecretaría, 
las universidades interculturales 
nos apegamos al diseño pro-
puesto, que habla de esta junta 
de gobierno, que tiene como ofi-
cio el nombramiento de varias 
personas del estado y específica 
que tiene que haber otras perso-
nas participando, principalmen-
te representantes de las comu-
nidades y toda la estructura de 
cómo se conforma, además de 
otros consejos académico, estu-

diantil y comunitario, y todo lo 
hemos tratado de avanzar des-
de hace mucho tiempo, un año 
cuando lo menos, sin haber es-
tado todavía conformada”.

En la primera sesión estu-
vieron presentes los partici-
pantes de la junta de gobierno, 
los cuales son representantes y 
titulares de la Secretaría de In-
novación, Ciencia y Tecnología, 
Secretaría de Educación Pública, 
Secretaría de Educación Jalisco, 
Secretaría de Cultura del Estado, 
y las comunidades beneficiadas; 

además se designó formalmente 
a Oscar Hernández Hernández 
como rector de la universidad, 
quien es originario de la comu-
nidad de Tuxpan de Bolaños.

La Universidad Intercultural 
en Jalisco estará ubicada en la 
localidad de Bajío del Tule, en el 
municipio de Bolaños, y espera 
beneficiar a las comunidades de 
San Sebastián Teponahuaxtlán, 
San Andrés Cohamiata, Santa Ca-
tarina Cuexcomatitlán, entre otras.

El subsecretario de Educación 
Superior, Luciano Concheiro, ce-

lebró la creación de esta nueva 
institución de educación pública, 
que ofrecerá una educación de 
calidad para los pueblos origi-
narios de Jalisco que incluya sus 
lenguas e historia. Este espacio 
cuenta con un diseño que se crea 
en conjunto con las autoridades 
comunales, el cual conjuga los 
saberes tradicionales con los de 
la nueva escuela mexicana, con 
un enfoque práctico, sustentable 
y multidisciplinario.

El secretario de Educación 
Jalisco, Juan Carlos Flores Mi-

ramontes, refrendó su apoyo y 
colaboración a este proyecto 
para impulsar y fortalecer la 
educación en Jalisco, princi-
palmente en la Zona Norte del 
estado. El proyecto busca am-
pliar la cobertura de la educa-
ción superior en la zona, forta-
lecer y formalizar los saberes 
comunitarios, la cultura e in-
tegrar la innovación, ciencia 
y tecnología para mejorar las 
condiciones de la población y 
ayudar a reducir las brechas 
de desigualdad.

Autoridades, académicos y comuneros

Celebran primera junta de gobierno de
la Universidad Intercultural de Jalisco

Realizarán Congreso Nacional Ovino Caprino en la entidad

Jalisco es el primer productor de proteína animal en el país, y gran 
parte proviene de los ovinos.

• Del 5 al 9 de junio, producto-
res y criadores se darán cita 
en las instalaciones de la Expo 
Ganadera

• Ahí se formarán profe-
sionales y se promoverán 
procesos de revitalización 
de las lenguas y culturas 
originarias

Se espera que en su inicio la universidad beneficie al menos a 70 estudiantes.
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El candidato a la presidencia 
municipal de Tonalá por Morena, 
Sergio Chávez Dávalos, se reunió 
con colectivos ciclistas con quie-
nes se comprometió a extender 
el andador Guardianes de la Rei-
na hasta la central camionera y 
que esta tenga una ciclovía para 
que puedan tener más seguridad 
al transitar y un espacio para te-
ner una actividad recreativa. 

Los colectivos ciclistas 
como: Colectivo aferrados al 

pedal, Tonalá en bici y Acade-
mia Lagunas Tonalá agradecie-
ron al candidato el tomarlos 
en cuenta en estos proyectos. 
Chávez Dávalos, también plan-
tea que se puedan construir 
algunos puertos del programa 
MiBici, ya que se tienen las 
condiciones para que este pro-
yecto se cristalice y que pedirá 
el apoyo técnico del Imeplan 
para que Tonalá se integre a 
este exitoso programa.

BUSCA PABLO LEMUS
FORTALECER EL SECTOR 

NOTARIAL

Con el objetivo de presen-
tar sus propuestas orientadas 
a la modernización y fortaleci-
miento del sector notarial, Pa-
blo Lemus Navarro, candidato 
a la Gubernatura de Jalisco por 
Movimiento Ciudadano, se reu-
nió con las y los integrantes del 
Colegio de Notarios del Estado.

En el encuentro, Lemus Na-
varro presentó iniciativas para 
la digitalización de trámites 
notariales, la prevención de 

fraudes, la capacitación con-
tinua y la colaboración inte-
rinstitucional para asegurar 
un estado de derecho robus-
to. Propuso una colaboración 
para fortalecer el archivo, 
evaluando si se requieren me-
joras en sistemas, personal o 
equipamiento.

“Me gustaría entender téc-
nicamente que más se necesita 
para fortalecer el Archivo, si es 
en materia de sistemas, si sería 
de mayor número de personal, 
si es mayor equipamiento, o si 
es todo junto para poder desti-
nar el recurso”, afirmó .

El abanderado emecista 
propuso la creación de un fidei-
comiso para asegurar el ade-
cuado uso de recursos destina-
dos al Archivo de Instrumentos 
Públicos y sugirió trabajar en 
conjunto con el notariado para 
designar perfiles técnicos en 
el Registro Público de la Pro-
piedad, libres de orientaciones 
partidistas.

“Pongámonos de acuerdo 
en la titularidad del Registro 
Público de la Propiedad, pon-
gámonos de acuerdo en quién 
va encabezar el Archivo; yo no 
tengo un interés partidista de 
llevar a un compromiso polí-
tico mío a estos lugares, quí-
tense esa preocupación. Por el 
contrario, lo que voy a hacer es 
quién sabe de este tema, tal 
mujer o tal hombre, que tie-
ne la experiencia, que tiene 
la confianza del notariado, y 
que tengan la experiencia y la 
confianza también del lado de 
Gobierno, van a ser los perfiles 
que vamos a llevar a ese cam-
po”, señaló.

Además de sus propuestas 
para el sector notarial, Pablo 
Lemus dialogó con integrantes 
de la asociación Mil x Zapo-
pan, abordó temas de desarro-
llo económico, infraestructura, 
movilidad y seguridad.

PROPONE LAURA HARO
MODERNIZAR CATASTRO

La candidata al Gobierno de 
Jalisco por la coalición Frente y 
Corazón, Laura Haro tuvo un diá-
logo con miembros del Colegio 
de Notarios de Jalisco en donde 
propuso la actualización del Ca-
tastro Inmobiliario con el uso de 
nuevas tecnologías.

Laura Haro, detalló que su 
gobierno utilizará las nuevas 
tecnologías y el apoyo de de-
sarrolladores para actualizar y 
registrar con seguridad y certeza 
todos los bienes inmobiliarios 
en el Estado.

Expresó que las notarías ja-
liscienses no han tenido el apoyo 
del Gobierno actual para seguir 

operando con las facilidades que 
ahora pueden tener con el mun-
do digital. Refirió que las mis-
mas innovaciones tecnológicas 
pueden dar seguridad de todos 
aquellos procesos jurídicos que 
han estado trastocados por la im-
punidad en los últimos tiempos.

Por último, reconoció que 
muchos jaliscienses están ac-
tualmente bajo la espera de una 
resolución notarial que involu-
cra a otras instancias estatales, 
por lo que dijo que como gober-
nadora procurará la agilización 
y claridad en los procesos ejida-
les, inmobiliarios, reafirmando 
que todas estas acciones corres-
ponden a una coordinación del 
Estado con las demás instancias 
dependientes a este.

Aspirantes a la Gubernatura

Se reúnen Lemus y Haro
con el Colegio de Notarios

Mibici y ciclovía
para Tonalá

Sergio Chávez
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El candidato a la alcaldía 
de Guadalajara por la coalición 
Sigamos Haciendo Historia en 
Jalisco, Chema Martínez, estuvo 
este lunes en las zonas del Par-
que San Jacinto, Aldama, Tetlán 
y Jardines de los Historiadores, 
donde dialogó con los vecinos 
y les pidió su apoyo este 2 de 
junio; aseguró que con él, la ciu-
dad tendrá a un aliado que lo 
dará todo por su bienestar.

En los recorridos que lleva 
casa por casa, el candidato de la 
alianza de Morena PT, Verde, Fu-
turo y Hagamos manifestó su to-
tal compromiso por mejorar los 
servicios públicos de la ciudad; 
recordó que con su estrategia 

Primero las colonias y Barrios 
logrará que Guadalajara no solo 
sea segura y digna para todos, 

sino que de verdad sea un espa-
cio en el que se garanticen las 
oportunidades y los derechos.

Verónica Delgadillo

Durante su visita a la 
colonia Jardines del Sol, la 
candidata a la alcaldía de 
Guadalajara por la alianza 
Fuerza y Corazón por Jalis-
co, Diana González, anunció 
a los vecinos y automovilis-
tas el retorno del programa 
“miércoles ciudadano”, un 
programa implementado du-
rante la administración del 
PAN, en el cual podrán rea-
lizar gestiones o exponer sus 
necesidades directamente al 

alcalde y a las dependencias 
del Gobierno Municipal.

La aspirante a la alcaldía ta-
patía conversó con los vecinos y 
les explicó que el objetivo princi-
pal del programa es proporcionar 
soluciones para la ciudadanía, ya 
que el alcalde y todos los direc-
tores de las diferentes depen-
dencias participan directamente 
en sus propias colonias. “Lo que 
buscamos es garantizarles una 
respuesta a las peticiones de los 
tapatíos”, señaló la candidata.

La candidata a presidenta de 
Guadalajara, Verónica Delgadillo, y 
el candidato por Zapopan, Juan José 
Frangie, se reunieron con líderes ve-
cinales de las colonias colindantes 
entre ambos municipios, en donde 
se comprometieron a trabajar en co-
laboración con otros municipios para 
enfrentar los retos que se comparten 
en el mismo territorio, pues según 
dijo la candidata, las fronteras entre 
municipios sólo existen en el papel, y 
agregó que el reto más importante es 
la seguridad, que debe verse de ma-
nera integral y con un enfoque social.

Delgadillo dio a conocer a los ha-
bitantes parte de sus propuestas en 
materia de seguridad, servicios pú-

blicos, deporte y cultura, entre otras. 
Además, los vecinos escucharon la 
propuesta de Verónica Delgadillo 
para dividir a Guadalajara en 12 co-
munidades administrativas, en donde 
se aplicarán y desarrollarán políticas 
públicas específicas de acuerdo con 
las necesidades y realidades de cada 
una de ellas.

A trece días de con rumbo al pro-
ceso electoral, les pidió que se con-
viertan en protagonistas, hablar con 
sus amigos, familiares, vecinos y to-
das las personas de su alrededor para 
contagiarlos de entusiasmo y decirles 
que es necesario pintar de naranja a 
todo el estado, porque Movimiento 
Ciudadano es la mejor opción.

En el marco del día nacio-
nal de las y los psicólogos, el 
candidato de la coalición Fuer-
za y Corazón, Óscar Santos Rizo, 
se comprometió a construir el 
primer centro municipal de 
salud mental, entendiendo la 
importancia que tiene el trata-
miento de este tipo de pade-
cimientos ya que día con día 
toman mayor relevancia.

Se comprometió además a 
crear jornadas de salud men-
tal itinerante, con el objetivo 
de visitar los planteles educa-
tivos de nivel básico, para tra-
tar a los pequeños y a quienes 
serán el futuro del país.

Recorre colonias del oriente

Creará el primer centro de salud mentalRegresará el
“miércoles ciudadano”

Seguirán en coordinación Ciudades Hermanas

Diana González

Chema Martínez

Óscar Santos
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América y Cruz Azul es la final 
que más se ha repetido en 

la Liga MX. El enfrentamiento entre 
azulcremas y celestes en un juego 
por el título del campeonato mexi-
cano se ha reportado en cinco oca-
siones, con saldo a favor para los 
ahora dirigidos por André Jardine.

Cruz Azul llegó a la final en el 
primer torneo que apostó por el 
proyecto del técnico Martín Anselmi 
y del director deportivo Iván Alonso. 
Lo hace tras superar a los Pumas 
en los cuartos de final y dejar en la 
lona a Monterrey, tras empatar en el 
global y superar la eliminatoria gra-
cias a su posición en la tabla.

América, por su parte, sufrió 
para superar al Pachuca, en los 
cuartos de final, y se llevó la elimi-
natoria contra Chivas, con gol de 
Diego Reyes. Ahora se prepara para 
enfrentar al Cruz Azul, por quinta 
ocasión en una final.

Detrás de las cinco finales 
entre América y Cruz Azul, está 

el encuentro entre Tigres y los 
azulcremas o Pumas contra las 
Águilas, que se han repetido en 
tres ocasiones.

La primera vez que América y 
Cruz Azul se enfrentaron en una 
final fue en la temporada 1971-
1972, en la que La Máquina Ce-

leste se impuso por una goleada 
de cuatro goles a uno. La segunda 
vez que se volvieron a encontrar 
en una final de liga, fue en la tem-
porada 1988-1989, en la que las 
Águilas ganaron por un global de 
5-4, luego de que en el duelo de 
ida América se impuso 2-3.

En el 2013, otra vez se encon-
tró el América y el Cruz Azul, en 
una de las gestas más recordadas 
de las Águilas, al remontar en los 
últimos minutos y ser campeo-
nes en la tanda de penales. En el 
2018 también el  América  venció 
al  Cruz Azul  en la final, con  Ed-
son Álvarez  como la figura de 
esos partidos. El canterano de los 
azulcremas se iría al balompié de 
Europa tras ese título. Ahora, Cruz 
Azul busca la revancha, exhibien-
do buen futbol, ante un  Améri-
ca que no ha tenido sus mejores 
partidos en la liguilla del Clausu-
ra 2024, pero está en la búsqueda 
del bicampeonato.

LISTOS LOS HORARIOS
DE LA FINAL

Fueron anunciados los horarios 
de la gran Final del Clausura 2024 
que disputarán las Águilas del Amé-
rica y la Máquina de la Cruz Azul. El 
partido de ida se efectuará el próxi-
mo jueves 23 de mayo a las 20:00 h, 
en el Estadio Ciudad de los Depor-
tes. El juego de vuelta, y en donde 
se definirá al campeón del futbol 
mexicano, se disputará el próximo 
domingo 26 de mayo a las 19:00 h, 
en la cancha del Estadio Azteca.

Dicha instancia se jugará a par-
tidos ida y vuelta, donde el marca-
dor global determinará al ganador 
del título del futbol mexicano. En 
caso de empate se jugarán tiempos 
extras y de ser necesario penales. 
América buscará obtener su decimo-
quinto cetro del balompié mexicano 
y su primer bicampeonato en la era 
de los torneos cortos, mientras que 
Cruz Azul tiene el objetivo de conse-
guir su décimo título de liga.

Xóchitl Gálvez, candidata a 
la presidencia de la República 
por la coalición Fuerza y Cora-
zón por México, está segura de 
que será presidenta de México. 
Incluso la empresaria, fan con-
fesa del Cruz Azul, aseguró que 
será más fácil ganar las elec-
ciones del próximo 2 de junio a 
que ‘su Máquina’ gane el título 
de la Liga MX al América.

“Yo quisiera decirles algo im-
portante: Vamos a ganar, de ver-
dad. Acuérdense de mí. Está más 
fácil que yo gane el próximo 2 
(de junio) que el Cruz Azul al 
América, pero también va a ga-
nar (su equipo)”, dijo Gálvez en-
tre risas durante un encuentro 
con intelectuales y académicos 
desde la alcaldía Cuauhtémoc, 
en la Ciudad de México.

Cabe destacar que la hidalguense 
ha declarado que apoya al Cruz Azul 
desde que tiene seis años de edad, 
porque “puede cambiar de marido, 
pero nunca de equipo”. Azulcremas y 
celestes disputarán el cetro del Clau-
sura 2024 el jueves y domingo, en el 
estadio Azul (ciudad de los deportes) 
y Azteca, respectivamente, donde es 
muy probable que se le vea a la as-
pirante a administradora de la nación.

América vs. Cruz Azul, la final 
más repetida en la Liga MX

“Es más fácil que yo gane el 2 de junio
que el Cruz Azul al América”: Xóchitl Gálvez

El Liverpool confirmó este 
lunes la contratación de Arne 
Slot como sustituto de Jürgen 
Klopp en la dirección técnica del 
primer equipo. El técnico holan-
dés llega después de tres tem-
poradas en el Feyenoord en las 
que ha ganado una Eredivisie, 
una copa holandesa y alcanzó la 
final de la Liga Conferencia.

Klopp dirigió este domingo 
su último partido con el Liver-
pool, tras nueve años en Anfield 
en los que ganó, entre otros tí-
tulos, una Liga de Campeones 
en el año 2019 y la primera 
Premier League en treinta años 
para el club.

El técnico holandés no tie-
ne experiencia fuera de su país, 
donde dirigió al Cambuur y al AZ 
Alkmaar. Slot también tiene pa-
sado como futbolista y jugó en el 
Zwolle, el NAC Bred, el Sparta de 
Rotterdam y el PEC Zwolle, antes 
de colgar las botas en 2013.

A sus 45 años, Slot llega a 
un Liverpool que ha ganado la 
Copa de la Liga esta tempora-
da, caído en cuartos de final de 
la Copa de Inglaterra y en semi-
finales de la Liga Europa y que 
ha acabado en tercera posición 
la Premier League, ganándose 
el derecho a jugar la Cham-
pions la temporada que viene.

Arne Slot, nuevo
técnico del Liverpool

Xóchitl Gálvez ha declarado que apoya al Cruz Azul desde los seis años.
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